
                                 2010年７月１日 
ＫＣＰ － 同窓会会報 第１０号 － ♪ 卒業生・修了生の皆さんへ ♪   みなさん、こんにちは。少し期間が開いてしまいましたが、いかがお過ごしですか。日本は今月中旬から梅雨に入りました。東京は、ジメジメして、うっとうしいことはうっとうしいのですが、他の地域に比べて雨が少ないのが、救いです。 

  前回の会報を出してから、今回までの間に、たくさんの卒業生が学校に顔を出してくれたので、今回は、卒業生の近況の特集号にします。  なお、この間に行われた学校の行事などは、次号で詳しくお伝えしますので、それも、楽しみにしていてください。 
 

卒業生の近況  オウ シンさん（2010年３月卒業 ４月から東京情報大学に進学） 大学に入って、初めに日本人の学生といっしょ に「少年自然の家」へ行きました。一緒に食事して、 ゲームをして、トランプをしました。とても面白か ったです。その時は、日本人の話は早くて、よく分 からなかったです。でも、それから、彼らと一緒に 授業に出ているうちに、専門の言葉は、まだ分かり ませんが、ちゃんと聞いているとだいたい分かるよ 鈴木先生（左）と山本先生（右）に うになりました。                囲まれて、うれしそうな オウシン                        さん（中央） 大学で日本語を勉強するとき、私が中国語で話すと、先生は全部分かるのでとてもびっくりしました。また、英語の授業も受けましたが、先生の英語の発音がちょっと変なので、聞いても全然分かりません。しかし、大学の先生はみんな親切なので、毎日とても楽しいです。 私は、日本人と友達になりました。授業中、分からない場合には、彼に聞きます。すると、よく分かります。でも、２進数と８進数のやり方は、よく分かりません。    （オウ シンさん 記） 
 

 

 



ソン テジンさん（2010年3月修了 現在 日本電子専門学校に在籍）  ソン テジンと申します。僕は、3月にKCPを修了して、今は、日本電子専門学校に在学中です。KCPは3ヶ月の短期コースだったので、最初は不安があったんですけど、充実したKCPの教育課程のおかげで、専門学校でも楽しい日々を過ごしています。                         最初は、写真に撮るといつも怖そうに                        写ってしまうんで、と躊躇（ちゅうちょ）                        していましたが、そんなこと全然ないで                        すよ。とても、優しそうな笑顔じゃない                        ですか。  僕の学科は、ケータイ・アプリケーション科という学科で、iPhoneとか、アンドロイド専用のプログラム開発を勉強しています。僕は、日本に来る前に、携帯通信の会社に勤めた経験があったので、その経験を活かして、もっと勉強してみたいと思っています。まだ、難しいところもありますが、それもまた、やりたい事をやる時の楽しみなんですね。皆さんも、留学を決心した時の心を忘れないで、一生懸命勉強してください。  いつか、どこかで、役に立つ大人になって、また、お会いしましょう。それでは、また。  （ソン テジンさん 記） 
  ソン ユンギさん（2010年3月卒業 4月から慶應義塾大学に進学）  久しぶりに、KCPに来ました！！  今日は、学校も休みですが、いろいろ忙しくて、 先生たちとゆっくり話せないので残念です。  3ヶ月ぶりに朝のラッシュ時間に丸ノ内線に乗 りましたが、相変わらず大変ですね。 でも、学校に来るだけで、気持ちよくなります ね。私は、今、神奈川県に住んでいるので、 （総合政策は、湘南キャンパスです）KCPと相 右から、ソン ユンギさん、島村先生 当離れていますが、心のほうはまだ、KCPの近 鈴木先生 くにいるようです。  （ソン ユンギさん 記） 



  ホ ジウンさん（2008年９月修了 現在日本でﾋﾞｼﾞﾈｽﾋﾞｻﾞを取り活躍中）   まだ、日本にいるホ ジウンです。久しぶりに学校に挨拶に来ました。一緒に勉強していた人の多くが、国に帰ったことを知り寂しい気もします。これは、残っている人だから、こう感じるものなのでしょうか。  私は今、日本で仕事をしていて、人材紹介、ヘッドハンティング会社で働いています。日々いろいろな人に会って進路のことや転職のことに関する話をしています。それで、自分の足跡を顧みました。もっと若いときに「キャリアデザイン」に関する認識を持てたらよかったのに・・・と。  皆さんも何のために勉強しているのか、何を目指して頑張っているのかなど、未来設計につて一度くらい考えてみませんか。            
 

 

 

 

       左は、相変わらずファンキーな今井先生、右が、ホ ジウンさん （ホ ジウンさん 記）  
  チョン スヨンさん（2009年12月修了 4月から女子美術大学に進学）  左がチョンスヨンさん       チョン スヨンさんは、文章は恥かしいのでと 右が、高橋先生          いうことで、今度、是非、作成した作品を送っ てださい。楽しみにしています。 また、大学生活については、周りの同国の人 で韓国から直接来た人がいるが、日本語があま りうまくないので、友達もできず大変そうだが 自分は日本語を勉強してから行ったので、入学 してすぐ、友達もできた。共生で勉強して、よかったと、ありがたいことを言ってくれました。 
 



 リ ソウさん（2010年３月卒業 4月から東洋大学大学院修士課程に進学）   2010年3月に卒業したリ ソウ と申します。今は東洋大学の大学院に通っています。新学期が始まったばかりなので、いろいろ忙しくて大変です。今日は久しぶりにＫＣＰに来ましたが、久しぶりの学校で久しぶりに先生に会って、いろいろ話し合って本当に幸せを感じました。  今の学校生活は忙しいですけど、友達ができたし、先生の親切な指導も受けられて楽しいです。しかし、授業の内容が理解できなかったり、気がつかないうちに失礼なことをしたり、学校で迷子になってしまったり、いろいろ大変です。皆さんもそうだと思いますが、みんなで一緒に頑張りましょう。  （リ ソウさん 記） 
 

 

 

 

 

 

            左が、コウシュさん、右が、リソウさん      そして、中央は、二人に挟まれてとてもうれしそうな片山校長  コウ シュさん（2007年3月卒業 現在青山学院大学4年に在籍）  コウ シュと申します。2005 年に日本へ来て、ＫＣＰ日本語学校に入りましたが、2007年に卒業し、青山学院大学に進学しました。  今もう大学4年生になりました。あっという間の感じで、「光陰矢のごとし」と言いたくなりました。  今後、今の大学を卒業したら、大学院へ進学することに決めましたが、まだまだいろいろ大変で、頑張らなければならないところです。  でも 1 つ、深く感じたのが、日本語学校のときの生活が本当によかったという事です。懐かしいです。日本語学校の先生方の親切さ、優しさはどこに行ってもありません！ 久々に今日、学校に戻ってきて、うれしいとおもいながら、この話を書きました。 （コウ シュさん 記）  



  リ シカンさん（2008年３月卒業 現在明海大学大学院修士課程2年生に在籍）   2008年3月に卒業した                   リ シカンです。今は、明海大学大学院応用言語                   学研究所で研究をさせていただいています。研究                   は大変ですが、自分の能力を伸ばせているようで                    楽しいです。  今日は、日本語学校に                   戻って来て、昔お世話になっていた先生方にお会                   いできて、本当にうれしいです。懐かしくて感動                    しています。            左が、齋藤先生、右が、リ シカンさん （リ シカンさん 記）  
 

  キム ウニョンさん（2009年3月修了 現在 東京製菓学校2年生に在籍）  
  キムさんは、今年の 4月から 2年生ですが、早々、就職が決ったとの事で、報告に来てくれました。それも、銀座にある、最中（もなか）の有名店、「空也」だそうです。   
 

 

 

 

 

 

                          就職先の「空也」の最中です。  右から、細井先生、キムウニョンさん       さすがに、おいしいですね。  そして、その友だちと、高橋先生 
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